
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和５年 第２回定例会） 

質 問 順 位  １   ９番 議 員    末 次  明 

質問事項１  地区計画などの宅地開発に対する基山町の基本姿勢を問う 

質問の要旨  

 基山町は人口減少、少子化対策として人口増の取組をしている。基山

町は利便性もあり住宅需要もあるが、市街化区域内の宅地向けの土地も

少なくなっている。現在、市街化調整区域内の宅地開発方法として地区

計画を活用している。 

地区計画に対する基山町の基本姿勢と町民の声をどのようにまちづ

くりに活かしていくかを問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手  

(１) 町長はこれからの基山町の発展に地区計画がどの

ような役目を果たすと考えているか 

 

(２) 地区計画で市街化調整区域内の優良な農地が減少し、

基山町の農業はますます衰退する。これからの農業施

策はどこに重点を置いていくのか 

 

(３) 既存町民、地区計画区域周辺の住民の声を地区計画

にどう盛り込んで計画を進めるのか 

ア 事前説明会、パブリックコメントでの意見収集は

十分だと考えているか  

イ 造成工事中、計画終了後にも住民の声を聴く体制      

は整っているか 

ウ 開発事業者、住宅事業者に対する基山町の姿勢は

既存住民最優先を貫いてほしいが、そのような体制

になっているか 

 

(４) 安心・安全な町を掲げる基山町の姿勢は貫かれて 

  いるのか 

ア 地区計画内だけでなく、周辺道路への接続など道

路管理対策、交通安全対策は万全か 

イ 防災、防犯対策はどのようなものか 

ウ 公園整備などの環境保全、ゴミ収集などの取組は

どのようなものか 

 

(５) 住宅の開発と受入れ施設、体制の充実について 

ア 保育所等の子育て支援、受入れ体制は十分か 

イ ２小学校の受入れ体制はバランスがとれるのか 

  ウ 行政区、行政組合等の加入対策はどのようなものか 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和５年 第２回定例会） 

質 問 順 位 １   ９番 議 員    末 次  明 

質問事項２ 対話型人工知能（生成ＡＩ）の基山町での活用について 

質問の要旨 

 今、社会的に大きな話題と関心が高まっている対話型人工知能（生成

ＡＩ）について基山町の考えを問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 町長は対話型人工知能を基山町の業務の中で活用

することをどのように捉えているか 

 

(２) 既に何らかの取組や研修等の検討をしているか 

 

(３) 教育現場での活用や、子どもたちへの影響をどう捉

えているか。国や県からの通達はあるのか 

町 長 

 

 

町 長 

 

教育長 

 

 


